
EMENTA: REQUER DA GUARDA CIVIL METROPOLITANA DE

RIBEIRÃO  PRETO  MAIS  POLICIAMENTO  NO

BAIRRO  JARDIM  MARCHESI  CONFORME

ESPECIFICA (SOL 13412)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  diversos
municipes  relatando  que  o  bairro  citado  na  ementa  está  sendo  alvo  de  constantes
assaltos e furtos, tirando a tranquilidade e gerando insegurança para as pessoas que
frequetam o local.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, seja oficiado o Exmo. Sr.

Prefeito Municipal, para que este determine que a Guarda Civil Metropolitana apresente

soluções para este grave problema que ocorre em nossa cidade. 

Sala das Sessões, 02 de junho de 2022.

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador - UNIÃO 

REQUERIMENTO Nº 4367/2022
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